

Aller au-delà de nos frontières...

Découvrir une autre culture...

Faire de belles rencontres...

tout en restant ici ?



C'est possible en accompagnant une famille migrante !

Se rencontrer, parents et enfants, pour favoriser l'apprentissage du français, manger ensemble, découvrir la région, se donner des coups de main, expliquer nos « us et coutumes », jouer et tant d'autres possibilités !

L'association Juramigrants, en collaboration avec le Pôle solidarité de l'Espace pastoral Ajoie-Clos du Doubs et l'AJAM, est à la recherche de familles établies en Ajoie pour accompagner des familles exilées dans leur intégration.

Juramigrants met les familles en contact et effectue un suivi de l'accompagnement.

Plus d'informations sur les familles : www.juramigrants.ch

juramigrants


Espace Pastoral
AJOIE - CLOS DU DOUBS

Contact : Marlène Eyer, 032 471 21 78, contact@juramigrants.ch